

5月のこどもたち～元気いっぱいです～！

ひよこさん



年少さん



年中さん



年長さん



内科・歯科
検診

5月15・22・30日

内科検診・歯科検診でおしゃさにしっかり見ていただきました～！歯はみんなとてもきれいです！とほめていただきました～！



聖美幼稚園だより



No. 2

令和7年5月吉日

～園長だより～ No. 2 8 9

「火災」の避難訓練をしました！

聖美幼稚園では、子どもたちの大切な“いのち”を守るために『避難訓練』を行っています。5月は東成の消防士さんに来ていただきて『火災訓練』をしました。子ども達は、あわてることなく・静かに・じょうずに避難できました。特に初めての年少・ひよこさんたちがじょうずに避難できました。全員の避難は7分でした。年中・年長さんは『お・は・し・も・ち』もしっかりと覚えていました。《しょうらいいしょうぼうさんになりたい！》という子どもたちもたくさんいました！先生たちには消火の訓練もしてもらいました。みんなで《かっこいい消防車》を見せてもらいました！

5月16日（金）



「交通安全教室」年中・年長さんが交通ルールをまなびました！

一昨年復活した『交通安全教室』を今年も年中・年長の園児の『交通安全教室』として実施いたしました。まず3階ホールで大阪府警交通課のおまわりさんと東成警察交通課のおまわりさんに《交通ルール》について教えてもらってから、園庭で実際歩いて交通ルールをお勉強しました。3階ホールではカエルの“ケロちゃん”も大活躍でした。園庭では、子どもたちは真剣に・しっかり歩行訓練を行いました。幼稚園の正門前では車が通ります。南側には交差点があります。危険がいっぱいです。保護者の皆様もお子様の安全には十分な注意を払ってください。お子様が交通事故にあわれないよう気を付けてください。

5月13日(火)



5月27日(火)



文化学習がはじまりました！

お点前



しゃせん おこと

ささら

年長さんの『文化学習』では、《お点前(てまえ)》《お習字(しゅうじ)》《お琴(こと)》の3つのコースに分かれて体験学習をしています。年中さんで文化学習を体験しましたが、年長さんでは、今年度から《お点前》を復活し、内容もグレードアップした『文化学習』を体験しています。古き良き伝統が大切にされ、子どもたちに引き継がれていくことはとても大切なことと考え、大切にしている取り組みです。子どもたちも楽しみにしてくれています。1学期を中心に取り組んでいます。今回は第2回目を取り組みました。ご紹介しましょう。

5月21日(水)

緑1組: お点前(てまえ): かわかみ先生



緑2組: お琴(こと): やましろ先生



緑3組: お習字(しゅうじ): わたなべ先生

